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日  時：令和３年 11 月 17 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ            小澤谷守委員長 

開会点鐘                  本間会長 

ロータリーソング唱和「奉仕の理想」 立席・清聴 

会長報告               本間会長 

●昨日ハイアットリージェンシーに於いてクラブ

代表者会議が開催されました。前年度の決算報

告・事業報告等でした。コロナで事業が中止にな

り、かなりの事業費が繰越金となっています。 

会議が正常に開催された気がしてホットしまし

た。このまま正常な生活が戻れば良いなと思って

おります。 

■米山功労者表彰 第１回 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

五十嵐一典会員   岡田みどり会員 

幹事報告               遠藤直孝幹事 

●本日はありません 

委員長報告                

●本多社会奉仕委員長 11/26 の委員会炉辺の出欠

を早めのご連絡をお願いします。 

●小松親睦活動委員長 11/24 スポーツ例会の最後

は懇親会を予定しています。お酒の提供もあります

ので、お車はお控えください。 

ニコニコＢＯＸ       遠藤常臣親睦活動委員   

●本間会長 昨日、クラブ代表者会議に出席してま

いりました。リアルな会議が開催され、いよいよ正

常な生活が戻ってきた気がして、良かったなと思い

ました。 

●遠藤直孝幹事 本日の卓話はロータリー財団セ

ミナー動画視聴です。皆で勉強しましょう。 

●五十嵐会員 米山功労者として感謝状をいただ

きました。ありがとうございます。 

●岡田会員 米山功労者の表彰ありがとうござい

ます。 

＊ニコニコ BOX 合計 25,000 円 累計 451,000 円 

出席報告          北島清高出席奨励委員 

１１月１７日 在籍４２名中 出席２４名 

閉会点鐘                  本間会長 

クラブ会長、幹事は時に

夫婦に例えられます。家

庭の平穏は夫婦円満から、

楽しいクラブも会長、幹

事の努力があっての事。 

例会前の、本間会長、遠

藤直孝幹事です。会員皆

様にはどのように見えま

すでしょうか。 

第 2484 回例会報告 
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ロータリー財団セミナー 

｢基礎知識～近くて便利～｣ 

地区ロータリー財団委員会(動画の視聴) 

はじめに        山岡プログラム委員長 

若手の会員の皆さん寄付はしていますが、その存

在意義ですとか、どの様に使われているのか、ロー

タリー財団のプログラム、ポリオプラス委員会の活

動という内容です。今月はロータリー財団月間です。

少しでも寄付について考えていただいて参考にな

ればと思います。 

ロータリー財団の基礎知識  

ロータリー財団委員長 安保 満 
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ポリオプラス・プログラム 

～ポリオ根絶の現状について～  

ポリオプラス委員長 栁 邦明 
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  鈴木会員宅 古墳 

 

 

 

 

 

 

 

下谷保一号墳見学施設 

↑現在     

←昭和 60 年頃     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 東京都指定有形文化財(建造物)2020.3.16 指定 

旧本田家住宅・薬医門 主屋の解体・復元工事中 

国立市の学芸員の方に説明をしていただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←⤴北島正典会員が手作りされた弓道場で弓道の体験 

散策後は谷保天満宮例会場で移動例会    

懇親会で乾杯の発声をする小川パスト会長↑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2485 回例会報告 

回例会報告 
スポーツ例会 谷保の歴史的史跡巡りと弓道体験 

親睦活動委員会・職業奉仕委員会 合同企画 

ニコニコＢＯＸ           岡田親睦活動副委員長 

●本間会長 晴天の中スポーツ例会が開催され、親睦活動委

員会・職業奉仕委員会には大変ご苦労様です。今年度初めの

事業、ありがとうございました。 

●遠藤直孝幹事 本年度初の移動例会が出来ました事、大変

うれしく思います。親睦活動委員会の皆さん・職業奉仕委員

会の皆さん、ありがとうございます。北島正典会員の道着姿

かっこよかったです。 

●小川会員・杉田会員・岡本会員・木島会員・遠藤久会員晴天

の中スポーツ例会が無事行われて、日頃のストレスを解消され

ました。親睦委員会・職業奉仕委員会の皆様、ご苦労様でした。 

●北島清高会員 親睦活動委員会・職業奉仕委員会の皆様おつ

かれ様でした。天気も良く大変楽しいイベントになりました。

また北島正典会員には貴重な体験ありがとうございました。 

 

●川向会員・二階堂会員 コロナも少しずつ落ち着いている

中、スポーツ例会が開催され、とてもうれしいです。会報・青

少年委員会も増々活動を活発にして参りたいと思います。 

●本多会員 市内に住んでいるのに、初体験ばかりのスポーツ

例会でした。すごく楽しかったです。 

●職業奉仕委員会(伊藤会員・三田会員) 皆様の参加に感謝い

たします。 

●親睦活動委員会(小松会員・遠藤常臣会員・喜連紘子会員・

岡田会員) 本日は、親睦活動委員会・社会奉仕委員会との合

同企画のスポーツ例会にご参加頂きありがとうございました。

今後の活動もご協力よろしくお願い致します。 

＊ニコニコ BOX 合計 45,000 円 累計 496,000 円 

出席報告              三田出席奨励副委員長 

11 月 24 日 在籍 42 名中 出席 30 名(散策 24 名) 

 


